

私が語る岐阜JCの魅力 □ □ □

地域に貢献することが自己成長につながる

JCを知るきっかけはJCが主管する青年の船「どうか1号」に一般参加者として乗船したのがきっかけで、非常に真重な体験をさせて頂き感動しました。素晴らしい事業を提供する団体に自分も入って沢山の人に感動してもらいたいと思いました。

「スポーツチャレンジ2007」事業で、「30人31脚」を岐阜市近郊の小学生約1,100人を対象に実施させて頂きました。子どもたちの笑顔や一所懸命な姿から沢山の感動をもらいました。地域貢献は決して強制的にさせられるものではなく、自分が楽しみ、勉強しながら、子どもたちや地域の方々に良い事業を提供する方法があることをJC活動を通じて学びました。岐阜JCでしか成し得ない素晴らしい事業が沢山あります。



未武 悟

2004年度入会 38歳
建材卸・不動産業

経営者と母親を両立し、充実した活動ができています

岐阜JC入会にあたり、会社の経営者・家庭の母親と両立して、さらにJCまでできるのか大変不安でした。会社・家庭・JC全てに手を抜きたくないという私のスタンスを、周りの岐阜JCメンバーの方も理解してください、JC活動を通じて一人では決してできない経験をすることができています。

これは社員の理解があり、家庭の理解も得られたからこそ、充実した活動ができているのだと思っています。

すばらしいメンバーに恵まれ、親として、青年経済人として成長できる組織である岐阜JCの魅力を、これからも沢山の方々に胸を張って紹介していきたいと思っています。



河合 智香

2008年度入会 39歳
税理士

サラリーマンでも楽しく活動でき、不安もありません

私は入会して3年目を迎ますが、入会前は「サラリーマンの立場でできるのだろうか？」と不安がいっぱいでした。岐阜JCの魅力は、事業を通じて意見を出し合い、成功させるという目標に全員一丸となって行動することです。共に達成感を感じることで、メンバー同士の絆が生まれます。岐阜JCでは普段の仕事と全く異なり役職もサラリーマンも関係なく、何の隔たりもなく、同じ志を持つ友人が確実に増えます。また、JCで知り合えたメンバーから仕事や家庭の悩みを解決するヒントを頂くことができ、仕事が多忙でも仲間との触れ合いが楽しく、入会前の不安は1年経たずに払拭されていました。



橋本 秀樹

2008年度入会 38歳
サービス業

岐阜JCへ送り出す経営者として □ □ □



清水 嘉明様
1986年度卒業 64歳
塗装会社経営

解決すべき問題を相談できる友人を作りなさい

私は、15年間JC活動をした中で多くの友人、知人を得ることができました。その経験を是非息子である専務にも味わってもらいたいと思い、JCへの入会を勧めました。

解決すべき問題を相談できる友人が多いということは大変重要なことであると考えます。JCを通じて多くの人々と繋がりを持ち、職場や地域で活躍できる人材に育ってくれればと考えています。



千賀 英治様
1988年度卒業 62歳
宝石・時計販売店経営

社会人としての自覚と信念を身に付けてもらいたい

私が息子を推薦した理由として、JC活動を通じて、色々な経験を積み重ね、社会人としての自覚と信念を身に付けてもらいたいと思ったからでした。また次期経営者の息子という同じ立場のメンバーと交流ができることも重要な経験です。

入会させてまだ2年ですが、今までに無い経験をしていることでしょう。JCはお金で買えない貴重な経験を積むことができる組織だと思っています。

(社)岐阜青年会議所では、来年度の新入会員を募集いたします。

入会の流れ



3月から開始

新入会員募集期間
(3月1日から6月30日)

7月15日

8月13日

12月臨時総会 + 例会のうち2回

10月23日

翌年1月1日入会
12月理事会にて
入会承認後、
翌年1月1日入会

※上記日程はおおよその目安です。

入会金・年会費

●入会金・・・50,000円
(仮入会承認後、8月31日(火)までに納入)

●年会費・・・140,000円
(2010年度実績)

※一旦納入された入会金及び年会費は、理由を問わずこれを返却いたしませんのでご了承ください。



澤村 美喜

2009年度入会 38歳
NPO団体理事長

自分磨きの道場として自らJCの門を叩きました

子育てと仕事の両立に慣れてきた2008年、誰も頼ることなく岐阜JCの門を叩き、2009年度の新入会員として入会しました。私は、長きに亘って、年長者の経営陣に囲まれて活動してきましたが、同世代の経営者との親交を通じて、自分の存在や考えを客観的に見つめ直す機会を求め、岐阜JCを選択しました。

入会当初から積極的に事業や活動に参加したことでの影響力のある同士に逢うことができ、また娘にも「岐阜JC中高生サポーター」に参画させ、共に有意義な時間を過ごせたことも母親としての喜びでした。1年経った今、岐阜JCは社会や組織における自分の立ち位置を再確認させてくれ、自分磨きの道場として身近な存在となっています。

入会2年で自分の考え方方が変わりました

私が岐阜JCに入会したきっかけは、まちづくり事業や講師を招いた例会などを通じて、友人や人脈ができる団体だと聞き、先代が他界し右も左も分からぬまま社長に就任した社会人経験が浅い私にとっては「世間」を知る良いチャンスだと思ったからです。

入会1年目は委員会や例会など色々とスケジュール調整に慣れるのに大変でしたが、自分の考え方を前向きに変えてくれた貴重な1年でした。この2年間JC活動を通じて学んだのは、練り込んだプロセスに基づいて一生懸命取り組みれば必ず結果が返ってくるという事、信念を持って率先して行動すれば、必ず社員もついてきてくれるということです。



野々村 彰文

2008年度入会 28歳
葬祭業

JCでの経験と出逢いが私の最大の財産です

私は昨年委員長として青少年育成事業である「スポーツチャレンジ2009」を企画・設営しました。子ども・親・先生が心動かされ、涙する姿を見たとき、地域の人々に良い影響を与える活動ができたと心から感動しました。そして、同じ志を持った仲間と協力して活動することで、大きな目標を達成できるということを学びました。

24歳で入会して丸6年。地域で今まさに活躍している経営者の先輩に出逢い、共に活動し、ご指導頂けたことは私にとって最大の財産となっています。「かけがえのない出逢い」、気付いて得た「成長」、「地域への奉仕」と魅力が沢山詰まった岐阜JCに惹かれています。



馬渕 浩史

2004年度入会 31歳
石油・LPGガス販売業